

NEUE PÄCHTER IM RESTAURANT SCHLOSS OBERHOFEN



Im Restaurant Schloss Oberhofen steht ein Pächterwechsel an. Ab 15. Mai 2022 wird das Restaurant von Sonja und Patrizio Salzano und ihren Söhnen Sandro und Fabian geführt. Seit fast drei Jahrzehnten sind die Gastgeber Sonja und Patrizio Salzano eine bekannte Grösse in der Berner Oberländer Gastronomie und Hotellerie. Nach verschiedenen beruflichen Stationen erfüllte sich das sympathische Paar 1994 den Traum eines eigenen Betriebs mit dem Erwerb des damaligen Landhotel Golf in Unterseen, Interlaken. Heute wird das 3-Sterne-Superior SALZANO Hotel-Spa-Restaurant im Familienverbund geführt.

Mit ihrem Konzept setzt Familie Salzano auf ihre warmherzige und bewährte Gastgeberphilosophie, welche sie auch im Restaurant Schloss Oberhofen weiterpflegen wird. «Wir freuen uns darauf, mit gleichem Herzblut die Gäste im Restaurant Schloss Oberhofen zu verwöhnen, ihnen kulinarische Genüsse, romantische Momente und unvergessliche Feste zu bereiten, so wie in Unterseen», so die ganze Familie Salzano.

Die operative Leitung des Restaurants Schloss Oberhofen legen Sonja und Patrizio Salzano vertrauensvoll in die Hände ihres langjährigen Mitarbeiters, dem 30-jährigen Restaurationsfachmann Tristan Boltshauser. «Er versteht es, mit seiner unkomplizierten Herzlichkeit die Gäste zu begleiten und spannt leidenschaftlich und professionell den Bogen zwischen unserer kreativen Küchenbrigade und unseren Gästen», beschreibt ihn Sonja Salzano. Der gebürtige Berner Oberländer ist begeistert von seiner neuen Aufgabe: «Mein Wunsch ist es, unsere Gäste mit fantasievollen, innovativen und frischen Köstlichkeiten verwöhnen zu dürfen und ihnen dabei entspannte, aufregende und

genussvolle Momente zu beschern», so Boltshauser. Und er verrät: «Ab 15. Mai 2022 beginnen wir die Saison zuerst mit einem Angebot von Getränken, Kaffee und Kuchen. Gegen Ende Mai wird der Restaurantbetrieb mit einer Mittags- und Abendkarte vervollständigt. Lassen Sie sich überraschen!»

Christina Fankhauser, Geschäftsleiterin der Stiftung Schloss Oberhofen, freut sich auf die Zusammenarbeit: «Salzanos haben mit ihrem Konzept überzeugt. Sie sehen das grosse Potential des Schloss-Restaurants, das sich an einzigartiger Lage entwickeln und vermitteln lässt. Sie sprudeln vor Ideen und wollen sowohl für einheimische Gäste wie auch für Touristen und Museumsbesuchende ein Ambiente schaffen, in dem Gastfreundschaft und kulinarischer Genuss an erster Stelle stehen.»

